

SUMMARY

PERENCANAAN KEBUTUHAN RUANG KERJA DAN RUANG PENYIMPANAN REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT BHAKTI MULIA

PERENCANAAN KEBUTUHAN RUANG KERJA DAN RUANG
PENYIMPANAN REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT BHAKTI
MULIA

Created by TANTRI APRILIANI

Subject : PERENCANAAN KEBUTUHAN RUANG KERJA DAN RUANG
PENYIMPANAN REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT BHAKTI
MULIA

Subject Alt : PERENCANAAN KEBUTUHAN RUANG KERJA DAN RUANG
PENYIMPANAN REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT BHAKTI
MULIA

Keyword : ruang penyimpanan, ruang kerja

Description :

Ruang kerja harus memadai bagi kepentingan staf, penyimpanan rekam medis dan penyimpanan peralatan. Ruang yang ada harus cukup menjamin bahwa rekam medis aktif dan non aktif tidak hilang, rusak atau diambil oleh irang yang tidak berhak. Ruang kerja dan ruang penyimpanan rekam medis RS Bakti Mulia belum memadai karena luas ruangan yang ada sekarang dengan kapasitas dan fasilitas yang ada serta masih bergabung dengan petugas yang lain. Untuk itu penulis merencanakan ruang kerja dan ruang penyimpanan rekam medis RS. Bakti Mulia. Tujuan umum penelitian ini untuk menentukan ruang kerja dan ruang penyimpanan rekam medis yang sesuai dengan kebutuhan Standar Akreditasi Pelayanan Rekam Medis. Sedangkan tujuan khususnya yaitu mengetahui kondisi ruang kerja dan ruang penyimpanan rekam medis saat ini, menghitung kebutuhan kapasitas dan fasilitas ruang kerja dan ruang penyimpanan rekam medis, serta mengidentifikasi masalah yang terkait dengan fasilitas ruang kerja dan ruang penyimpanan rekam medis. Dengan menggunakan metode penelitian deskriptif, dengan metode pengumpulan data melalui hasil observasi dan wawancara. Dari hasil penelitian ini akan diolah dan dianalisa, serta dideskripsikan berdasarkan teori yang ada.

Date Create : 08/12/2014

Type : Text

Format : Pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_200936042

Collection : undergraduate_200936042

Source : Undergraduate these medical record of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor